

障がい者手づくりの店 まごころ工房オープン

北上・西和賀地区障がい者福祉施設製品の常設販売店舗「ハートフルショップ北上・西和賀 まごころ工房」は4月23日、江釣子ショッピングセンター・パル内に開設されました。これまで月1回開いていたハートフルショップは、まごころ工房として毎日営業。社会福祉施設への理解促進や施設利用者の工賃アップを目指しています。

店舗には野菜、加工品、軍手、アクセサリなどが並び、開店と同時に多くの買い物客でにぎわいました。

初日のまごころ工房



各施設の販売品がずらりと並んだ営業



孫の咲枝さんから贈られた大漁旗を背に、祝い状を受け取る菊池さん

百歳を迎えおめでとう 菊池キヨさん

川岸にお住まいの菊池キヨさんが百歳を迎え4月20日、自宅に伊藤市長が訪問して祝い状と記念品を贈りました。

菊池さんは明治43年4月20日、北海道の生まれ。11歳の時、黒沢尻町で小料理店を営む叔父の養女に。20歳で故敏夫さんと結婚し、子ども2人、孫5人、ひ孫12人に恵まれています。食生活普及員を務めるなど調理が得意だったそうで、最近ではベッドに腰掛けての足踏みを欠かさず、体調管理に気を付けています。

まちづくりは人づくり クレイジーアカデミー

まちを考え行動する実践講座「クレイジーアカデミー2010」(社団法人北上青年会議所主催)の開校式は9日、市民交流プラザで行われました。

同アカデミーは、人材育成を目的に平成2年から5年間実施されていたもので、15年ぶりの開校。今回は「まつり」「食と農業」をテーマに、発想豊かで行動力ある人材育成を目指します。

第1回講座は同日、アカデミー第1期から講師を務めてきた喜田寛さんを迎えて行われました。

講義する喜田さん



Chamber International Kitakami 社団法人北上青年会議所

「自分の可能性へチャレンジ」と題し



本物の弓と矢で弓道を体験する来場者

武道の特性に触れよう 武道演武祭りを初開催

第1回北上市武道演武祭り(北上市立武道館建設促進委員会主催)は4月29日、北上総合体育館で開催されました。長い歴史と伝統ある武道の特性に触れ、体験することにより、市民に武道をより理解してもらおうと実施。北上市体育協会に加盟する6団体が日ごろの鍛錬の成果を披露しました。

体験コーナーでは、来場者が興味のある武道に挑戦。弓道を体験した金野直人君(江釣子小2年)は「弓の糸が固くて、引くのが難しかった」と話していました。

夏油の秘湯がオープン 山開きもまもなく開催

夏油温泉開きは12日、元湯夏油で行われました。夏油温泉開発連絡協議会のほか、行政機関など関係者30人が参列。一年の安全と多くの来客でにぎわうよう祈願しました。

温泉開きに続き、6月13日には夏油三山(経塚山・駒ヶ岳・牛形山)の山開きが行われます。安全祈願後の登山は駒ヶ岳へ(参加希望者は午前6時30分までに夏油温泉園地に集合。申し込み不要。荒天の場合は神事のみ)。自然豊かな夏油を満喫できる季節が到来します。

夏油温泉開きの神事で奉納された和賀大乗神楽



優勝旗と賞状を持って伊藤市長を訪れた北上リーグの選手たち

県大会初V 東北大会へ リトルリーグ野球大会

第44回全日本リトルリーグ野球選手権東北連盟大会岩手県代表決定戦で初優勝した北上リーグ「ゴブリonz」メンバーは11日、伊藤市長を表敬訪問しました。

同チームは2日と4日の2日間、盛岡市で行われた決定戦で、全試合1点以下に抑えるという快勝。初の東北大会出場を決めました。

中村俊信主将(大迫中1年)は、「東北大会でも優勝したい」と意気込みを見せていました。東北大会の第1戦は6月6日、宮城県の代表チームと対戦します。

大きく元気に育ってね 園児がアユ稚魚を放流

おにやなぎ保育園の園児20人といわさき認定こども園の園児20人は20日、和賀川ふれあい広場のやな場でアユの稚魚を放流しました。和賀川淡水漁業協同組合(伊藤彬組合長)の協力によるもので、同組合は毎年、約10万匹の稚魚放流を計画しています。園児が放流したのはそのうちの約21,000匹。小雨の降る中、稚魚をゆっくりと川に放しました。おにやなぎ保育園の多田沙佑君(5歳)は「楽しかった。アユもおもしろそうに泳いでいた」と笑顔を見せていました。

保護者が見守る中、やさしくアユの稚魚を放流する園児たち



白衣姿で聴診器を持ち、看護師の気分を楽しむ子どもたち

看護の心を一人一人に 看護の日記念イベント

北上済生会病院看護の日実行委員会(佐藤順子会長)が主催する看護の日記念イベントは15日、江釣子ショッピングセンターパルで開かれました。5月12日の「看護の日」設立20周年にちなんでの開催。看護の心を市民にアピールしました。

会場には血圧測定や健康・看護に関する進路相談のほか、北上消防署の協力によるAED講習コーナーも設けられました。また、白衣試着体験では、子どもたちが次々と白衣に袖を通し、楽しんでいました。